## (Ve de la pàg. anterior)

Lo cierto es que muchas universidades de Cataluña lo están pasando mal, y no por mala administración del presupuesto, sino, como nos decía Tuson, porque no hay presupuesto.

Y según me pareció escuchar la situación económica de la Univ. Central sería ésta:

- Para el agua, la luz..., tenía asignados 78 millones, y lleva gastados 123 millones.
- Teléfono y correo, 13,5 millones y quedan 9 millones.
- Para el transporte 8 millones, hay un déficit de 6 millones.
- Contratos de empresas (matrícula, limpieza...), el presupuesto era de 244 millones, de los cuales quedan 19.
- Para la revisión de la maquinaria existente habían 135 millones, y llevan gastados 146 millones.
- Hay que sumar los gastos por departamento, profesorado, etc.

Las consecuencias más inmediatas podrían ser desde el corte del suministro eléctrico, teléfono (por falta de pago), a no abrir la matrícula de primero del próximo año.

Y la posible salida que ha propuesto la dirección universitaria sería la de «alcanzar» el presupuesto inmediatamente más elevado, es decir, el madrileño, para poder subsistir. Ello supondría que nos fuera enviada la diferencia entre la cantidad asignada a un alumno de Barcelona y la asignada a uno de Madrid, o sea, y en cifras redondas, 1.700.000 millones. Tuson nos habló, con una sonrisa burlona, del telegrama que fue enviado recientemente al Ministerio de Cultura preguntando: «¿Por qué un alumno de Barcelona vale 27.000 pesetas menos que uno de Madrid?». La respuesta, según nos dijo, fue un ligero cabreo.

Pero la especulación sigue, y Maragall no responde a una carta del rector. Claro que hay posibilidades, gracias a Dios, de que haya una reunión «universidad/gobierno» para llegar a un acuerdo. Esperemos que todo quede solucionado.

Y para intentar redondear este «artículo» veamos qué está haciendo o qué pretende la Generalitat:

Aunque parezca increíble hay indicios de que ésta quiere discriminar los diferentes centros universitarios en categorías. (Yo lo digo según nos informaron y que cada uno piense lo que quiera).

Este sería el orden de los centros, según su importancia:

- 1.º Gran Centro Politécnico (de investigación).
- 2.º Bellaterra (autónoma).
- 3.º Barcelona.

Las dos primeras se constituirían como selectas y bien dotadas materialmente, y la tercera sería la popular, masiva y deficiente de medios.

Y, además, el valor de los títulos variaría según el centro donde sea obtenido.

La prueba más inmediata es que actualmente la Universidad de Bellaterra recibe por alumno 112.000 pesetas más que los de Barcelona.

Bueno, espero haber satisfecho a algún curioso. Y en fin: «ANAR-HI ANANT».

Un universitario. (ADRIAN)



## ESCICLESTUDI-3

Plaça de les Olles, 1, 1.er

GRANOLLERS

